



## Brighton jadi Lawan, Hwang Hee-chan Cetak Gol Perdana Musim Ini di Babak 16 Besar FA Cup: Tantang Goal Comeback Asian Cup

### Description

Hwang Hee-chan Berencana Mencetak Gol pertamanya Setelah Kembali ke Asian Cup

Hwang Hee-chan, pemain asal Korea Selatan yang bermain untuk Wolverhampton, akan mencoba untuk mencetak gol pertamanya setelah kembali ke Asian Cup. Wolverhampton akan berhadapan dengan Brighton pada babak 8 besar Piala FA pada tanggal 29, di mana Wolverhampton belum pernah meraih kemenangan dalam 5 pertemuan terakhir melawan Brighton. Hwang Hee-chan, yang merupakan pencetak gol terbanyak di tim musim ini, akan berusaha untuk kembali mencetak gol melawan Brighton setelah sebelumnya mencetak gol pertamanya musim ini.

Kekhawatiran Wolverhampton akan Pertahanan Lemah

Meskipun Wolverhampton telah meraih 2 kemenangan berturut-turut dalam beberapa pertandingan terakhir, pertahanan mereka masih menjadi perhatian utama. Mereka telah kalah 4 kali dan bermain imbang sekali dalam 5 pertemuan terakhir melawan Brighton, dengan kekalahan telak 3-0 dalam 3 pertandingan terakhir. Pertanyaan mengenai taktik yang akan digunakan oleh Wolverhampton dalam pertandingan ini masih menjadi sorotan, namun semangat tim yang baik bisa menjadi modal bagi mereka untuk melanjutkan performa positif mereka.

Brighton Berharap pada Pencetak Gol Terbaik Mereka

Brighton, di sisi lain, mengandalkan performa gemilang Aaron Connolly, yang telah mencetak 1 gol dan 4 assist dalam 4 pertandingan terakhir. Meskipun ditinggalkan oleh pemain kunci seperti Mwepu, Pedro, dan Ferguson karena cedera, penampilan apik dari Bissouma dan Alzate memberikan harapan bagi tim. Dengan rekor tak terkalahkan mereka melawan Wolverhampton dalam 5 pertemuan terakhir, Brighton berharap mendapatkan kemenangan lagi dalam pertandingan ini.

Harapan Menang dari Keduanya

Dalam pertandingan nanti, perhatian akan terfokus pada bagaimana Hwang Hee-chan dan Aaron Connolly dapat membawa timnya meraih kemenangan. Meskipun Wolverhampton memiliki sejarah

yang buruk melawan Brighton dalam beberapa pertandingan terakhir, performa positif mereka belakangan ini menjadikan pertandingan ini menjadi seru untuk disaksikan. Dengan kedua tim memiliki pemain kunci yang sedang dalam performa bagus, pertandingan antara Wolverhampton dan Brighton akan menjadi tontonan menarik bagi para penggemar sepak bola.

## Ringkasan

Pemain 'Hwangso' Hwang Hee-chan (Wolverhampton) akan menantang untuk mencetak gol pertamanya setelah kembali dari Piala Asia. Bagaimana performa Wolverhampton dalam pertandingan FA Cup melawan Brighton? Bagaimana Hwang Hee-chan akan memimpin serangan timnya? Apakah Brighton mampu mengatasi serangan Wolverhampton yang sedang dalam tren positif? Bagikan pendapat dan prediksi Anda mengenai pertandingan ini di kolom komentar! Menariknya, Brighton memiliki pemain muda yang menarik perhatian. Siapakah yang akan menjadi bintang dalam pertandingan ini? Ayo berikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark